



# Revelaciones Marianas

Luz de María

---

## **INFLUENCIA DEL SOL Y LAS ESTRELLAS**

### **REVELACIONES Y PROFECIAS DADAS A LUZ DE MARÍA**

LUNAS DE SANGRE

ACTIVIDAD SOLAR

PELIGRO DE ASTEROIDES

## LUNAS DE SANGRE

---

*El sol se convertirá en tinieblas, Y la luna en sangre,  
antes que venga el día del Señor, grande y terrible.*

**Joel 2,31**

*Y seguí viendo. Cuando abrió el sexto sello se produjo un violento terremoto;  
y el sol se puso negro como un paño de crin, y la luna toda como sangre.*

**Apoc. 6,12**

*Y daré prodigios arriba en el cielo, y señales abajo en la tierra, sangre y fuego  
y vapor de humo; el sol se convertirá en tinieblas, la luna en sangre, antes  
que venga el día del Señor, grande y manifiesto.*

**Hechos 2, 19-20**

### REVELACIONES

#### **SAN MIGUEL ARCÁNGEL**

**24.04.2023**

Les llamo a orar por la próxima luna roja, señal de guerra, de dolor entre los pueblos, de inestabilidad entre las criaturas y de caída económica.

#### **LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA**

**05.04.2023**

SE ENCUENTRAN EN EL MOMENTO DEL PADECER: verán la luna roja preludio de la sangre que se derramará de los conflictos en la humanidad, de las persecuciones, de la hambruna, de los levantamientos sociales y del avance de la guerra.

#### **SAN MIGUEL ARCÁNGEL**

**27.03.2023**

Hijos de Nuestro Rey y Señor Jesucristo, habrá una luna roja y ella presagia lo que luego de esa luna roja sucederá. (Hec. 2,19-20, Apoc 6,12)

#### **LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA**

**11.03.2023**

Oren hijos amados, oren, la luna entra en eclipse, el sol entra en eclipse...  
¡Miren las señales, Mis hijos!

**SAN MIGUEL ARCÁNGEL**  
**03.11.2022**

Otro signo se presenta ante ustedes: la luna vestida de rojo, del color de la sangre, la que conocen como la luna del castor. El castor se provee para el invierno, pero es amenazado por quienes le persiguen para cazarle.

La luna presagia el avance de la humanidad hacia su purificación:

Presagia la prontitud de los grandes terremotos y erupciones volcánicas...  
Presagia el dolor en las sociedades que protestan en la mayoría de los países...  
Presagia los graves levantamientos armados para derrocar gobiernos...  
Presagia la persecución de una humanidad sin Dios hacia sus hermanos.

**NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO**  
**10.10.2022**

Pueblo Mío, la sangre es vida, pero la sangre reflejada en la luna es anuncio del padecer de la humanidad. (Joel 2,31)

LAS LUNAS DE SANGRE HAN SIDO VISTAS COMO UN ESPECTÁCULO Y DEBO COMUNICARLES QUE LAS PASADAS LUNAS DE SANGRE Y LA QUE VERÁN NUEVAMENTE PRESAGIA EL TERRIBLE PADECER al que la humanidad se enfrentará en este momento álgido.

La luna roja llegó vestida de cazador, dando así relevancia al acontecimiento tan doloroso del uso de la energía nuclear. El cazador va a actuar sin contemplaciones en el momento menos esperado por ustedes.

Amado Pueblo Mío, a partir de esa luna de sangre llamada "el cazador", la guerra toma otro rumbo.

**LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA**  
**12.07.2022**

La luna se tiñe de rojo y las señales no se detienen en el firmamento ni en la tierra y el Pueblo de Mi Hijo continúa vendado, sumergido en lo banal sin abrir los ojos.

**SAN MIGUEL ARCÁNGEL**  
**15.05.2022**

Esta luna roja activó los volcanes antes de hacerse presente. Esta luna roja actúa especialmente sobre los volcanes, las fallas tectónicas y sobre la criatura humana.

## **SAN MIGUEL ARCÁNGEL**

**07.05.2022**

EL HOMBRE DE DIOS SE MANTIENE EN VELA. La tierra se estremece, la luna rojiza anuncia la cercanía del dolor y del Aviso.

## **LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA**

**01.05.2022**

HIJOS, LO QUE EL FIRMAMENTO LES ALERTA LO VIVEN COMO UN ESPECTÁCULO... La luna se tiñe de rojo (Joel 2,31) y con ella el padecimiento y el dolor humano aumentan.

## **NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO**

**18.01.2022**

¡Manténganse atentos, hijos Míos! La luna se muestra ensangrentada previendo el dolor de los Míos.

## **COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA**

**25.08.2020**

Hermanos, nuestro amado Señor nos permite saber que lo que los geólogos llaman, cinturón de fuego, entra en acción con fuerza colosal, tanto que la falla tectónica va a teñir de sangre la tierra.

A la vez, también me habla de las lunas de sangre que veremos diciéndome: *"el hombre mira la luna roja como un evento de espectáculo astronómico y lo es, sin embargo, marca el paso de los mayores eventos para la humanidad."*

## **SAN MIGUEL ARCÁNGEL**

**10.08.2020**

Un mar de calamidades se encuentra por verse sobre esta generación. Los cataclismos son causa de conversión para algunos y para otros son causa de alejamiento de cuanto les recuerde lo Divino. EL CIEGO ESPIRITUAL PERECERÁ EN SU PROPIO ORGULLO Y MIRANDO LA LUNA TEÑIRSE DE UN ROJO COMO NUNCA ANTES, SERÁN VISTOS LOS LOBOS CON PIEL DE OVEJA ESCONDERSE EN SUS MADRIGUERAS.

## **LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA**

**22.12.2017**

Hijos Míos, la luna tomará un color diferente al normal por unos instantes, la bóveda del cielo también. Ustedes tengan presente la oración con el corazón y sobre todo el constante obrar y actuar en la Voluntad Divina.

## **LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA**

**30.08.2017**

Amado Pueblo de Mi Hijo, continúan las pruebas para la Humanidad. El pecado que sobreabunda en el hombre y permanece en la Tierra, es punto de atracción

para que Cuerpos Celestes se acerquen a la Tierra con más frecuencia. Mirarán en un instante que la luna tomará el color de la sangre, como advertencia a la Humanidad de la cercanía del Aviso, del que ya les he alertado.

### **LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA**

**17.10.2015**

Las alianzas de las Naciones serán traicionadas y el Oso tomará poder, liderando la invasión de Europa ante las señales en el sol y la luna que Mi Hijo ha permitido para que Su Pueblo despierte, pero al no despertar Su Pueblo, la tierra se agrieta en uno y otro lugar, estremeciéndose ésta en uno y otro país.

### **NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO**

**27.09.2015**

EN ESTA LUNA DE SANGRE CONVERGEN LOS INSTANTES EJECUTANDO LOS LLAMADOS DE MI MADRE, ESOS QUE LA HUMANIDAD HA DESOBEDECIDO.

### **COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA**

**27.09.2015**

Nos dice Cristo que algunos dirán que en nada cambió al mundo ni al hombre la Luna de Sangre, al contrario, nos deja ver claramente que este suceso en el Cielo marca una mayor apertura del instante en que vivimos y en el cual aumentarán los eventos que Nuestra Madre ha profetizado. Por lo cual nos pide ser criaturas de oración, porque a través de la oración nos acercamos a Cristo y orando permanecemos vigilantes, sin olvidar que Nuestra Madre nos mantiene de Su Mano y Ella concretiza el Amor Infinito de Su Hijo por cada uno de nosotros.

### **LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA**

**21.09.2015**

LA LUNA SE TEÑIRÁ DE SANGRE PARA QUE EL HOMBRE NO OLVIDE QUE DEBE MANTENERSE UNIDO A MI HIJO, PARA QUE EL HOMBRE SE RENUUEVE POR DENTRO CON ESPÍRITU GENEROSO Y SEA CONSCIENTE DEL MAL EN QUE CAE Y DEL BIEN QUE DEJA DE HACER.

### **LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA**

**26.07.2015**

LA LUNA SE TEÑIRÁ DE ROJO, DEL ROJO DE LA SANGRE DE LOS MÁRTIRES. HIJOS, GUARDEN PROVISIONES, SOBRE TODO LAS DEL ESPÍRITU PARA QUE SE MANTENGAN DENTRO DE LA FE.

### **LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA**

**12.07.2015**

La tierra se estremecerá con mayor fuerza en diferentes países, los terremotos serán percibidos con terror por el hombre, pero ni por esta causa pedirán el

auxilio de Mi Hijo, así como no le han prestado importancia a las lunas de sangre que Yo les he mencionado anteriormente.

**LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA**  
**25.03.2015**

La luna se tiñe de rojo... y la humanidad padece.

**LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA**  
**05.03.2015**

Oren, hijos Míos, la luna se teñirá de sangre como reflejo de la sangre de los fieles de Mi Hijo que son perseguidos por la Tierra.

**LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA**  
**23.02.2015**

NO ESPEREN MÁS, HIJOS, CUANDO LA LUNA SE TIÑA NUEVAMENTE DE SANGRE, DOBLEN RODILLAS PORQUE SE ENCUENTRAN A UN PASO DEL GRAN LAMENTO DE ESTA GENERACIÓN.

**NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO**  
**12.01.2015**

La luna les confirmará que la sangre corre por la Tierra, no sean indiferentes al dolor de sus hermanos, Mi Mandamiento es el Amor.

**NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO**  
**03.04.2014**

De lo alto se escuchará un estruendo y el hombre entrará en pánico por falta de confianza en Mí. La luna se teñirá de rojo, ustedes mantengan la Fe inmovible ante lo que escuchen, ante lo que sus ojos miren, porque Yo no abandono a Mi Pueblo.

**LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA**  
**26.07.2013**

La luna se volverá a teñir de rojo, presagiando lo venidero... PERO USTEDES NO TEMAN, QUE MI HIJO Y YO PROTEGEMOS A LOS FIELES Y EL ESPÍRITU SANTO PERMANECE DANDO FUERZA A TODO EL PUEBLO DE MI HIJO. NO LES DESAMPARAMOS SINO QUE EN LOS INSTANTES DE ANGUSTIA HAREMOS DESCENDER CUANTO SEA NECESARIO DE LA CASA DE MI HIJO PARA QUE EL PUEBLO FIEL PERMANEZCA BAJO EL AMPARO DE SU DIOS Y SEÑOR.

**NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO**  
**30.05.2013**

MANTÉNGANSE ALERTA, NO DESFALLEZCAN, QUE CUANDO PARECE QUE LA

CALMA HA LLEGADO, ES ÉSE EL INSTANTE DE MAYOR PELIGRO. La luna dará una gran señal a la humanidad, señal de Mi cercanía.

**LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA**

**12.12.2011**

La luna dará una Gran Señal.

**LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA**

**08.12.2010**

Aunque miren el sol oscurecerse, aunque miren la luna teñirse de sangre, aunque miren opacarse las estrellas, no tambaleen en la fe.

**LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA**

**23.11.2010**

La humanidad se ha vendado los ojos, con el fin de evadir el pecado. Por ello la luna se sonrojará ante la mirada de la humanidad. El sol se sonrojará causando daños severos. El aire dañará al hombre, contaminará los alimentos.

**LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA**

**29.09.2010**

Hijos, verán una señal en la luna. El mar se levantará como gigante. Verán cumplirse las profecías.

**LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA**

**11.09.2010**

Hijitos, cuando miren la luna teñirse de sangre, alaben a Mi Hijo. La aparición pública del falso profeta es en un abrir y cerrar de ojos.

## ACTIVIDAD SOLAR

---

*La ignorancia de la mayoría ante los acontecimientos que se ciernen sobre la humanidad ha invadido a los más astutos. Todos aquellos que deberían debatir sobre los acontecimientos científicos que van a hacer caer la paz y la verdad en el mundo, enmudecen por temor.*

**Nuestro Señor Jesucristo, 04.01.2012**

### ANÁLISIS

Buscando comprender a profundidad las advertencias del Cielo con referencia a este tema en particular y del cual se nos ha venido advirtiendo desde hace ya varios años hemos considerado exponer un resumido informe científico, el cual nos permite dar la debida importancia al fenómeno solar y la consecuencia que este tiene sobre la salud y la conducta humana, debido a la alteración de la psiquis.

*"Hijos, el organismo humano será alterado por grandes emanaciones provenientes del sol, causando alteraciones en la psiquis del hombre, causando alteración en el sistema nervioso, aumentando la tensión en que vive la humanidad y alterando a la vez el comportamiento de la Naturaleza. El clima de la Tierra jamás volverá a ser el mismo".*

Las tormentas solares - eyecciones de masa coronal del sol - afectan el campo geomagnético de la Tierra, produciendo no solo espectaculares auroras boreales, sino también diversos efectos negativos en la tecnología moderna como por ejemplo en los satélites, las telecomunicaciones y los sistemas eléctricos entre otros.

Desde hace ya algunos años los estudios han sido dirigidos en comprender la incidencia también sobre el hombre, por lo que se ha determinado que ciertamente esta radiación tiene efectos tangibles sobre la psiquis del ser humano.

En efecto al estar siendo la tierra bombardeada por partículas emanadas del sol e interactuando con el campo magnético de la Tierra, interactúa a su vez con el hombre, alterándolo mas allá de lo físico.

La psiquiatra de la Universidad de Columbia, Kelly Posner cree que tal vez las tormentas solares afectan nuestro estado de ánimo debido a que modifican nuestros biorritmos y nuestros neurotransmisores. *"Una posible explicación es que la asociación entre la actividad geomagnética, la depresión y el suicidio, es que las tormentas geomagnéticas pueden desincronizar los*

*ritmos circadianos (o también llamado ciclo biológico) y la producción de melatonina".*

Un estudio realizado en la Clínica Westbank en Stirlingshire, en el Reino Unido notó que hay un incremento estadístico significativo en la admisión de pacientes con algún tipo de trastorno mental en los días de tormentas solares.

Un estudio de un científico del Centro de Medicina Espacial en Berlín mostró que existe una correlación entre la actividad geomagnética y el contenido de los sueños, ya que el geomagnetismo afecta la producción de melatonina... es como si nuestro inconsciente y los símbolos que genera respondieran a las modulaciones magnéticas del espacio.

Por otra parte es importante notar que cada tormenta es única en la manera en la que se alinea con el campo magnético de la Tierra, así que estos humores volátiles pueden variar en su inclinación. Tal vez la tormenta solar en algunas personas puede producir una alegría sin razón evidente y en otras personas, cuya estructura no les permite resistir frecuencias geomagnéticas fuera de lo común pueden deprimirse o perder la razón.

Quizás lo más interesante de estas tormentas solares, que parece se intensificarán en los siguientes años, es que nos recuerdan el fino cordón plateado que nos une con el universo, la indisociable interdependencia que tenemos con el sol y la galaxia. El científico ruso **Krill Zybin** ha ligado los niveles de radiación de rayos gamma en nuestro planeta -producidos durante las tormentas solares e incluso en las explosiones del centro de la galaxia- y el surgimiento de la vida en el planeta, así como con momentos de mutaciones aceleradas.

Este resumido análisis científico puede darnos la hipótesis de que una parte considerable de la conducta violenta e intolerante de la humanidad pueda estar directamente relacionada con la actividad solar entre otros muchos factores.

## **REVELACIONES**

### **NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO**

**11.04.2024**

Oren hijos Míos, oren, la acción del sol impide que la agricultura abastezca a Mis hijos.

### **LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA**

**29.02.2024**

Hijos de Nuestra Reina y Madre, el dolor causado y el que aún causarán a Nuestro Rey y Señor Jesucristo les llevará a un retroceso en todas las áreas de la vida de la criatura humana, el sol se opacará y el frío les invadirá. Solamente quienes permanezcan con fe en la espera del cumplimiento de la Voluntad de Dios y solo quienes mantengan la fe, mirarán la luz que llevan en su alma y no vivirán en la oscuridad.

**NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO**  
**05.02.2024**

La agresividad del sol sobre la Tierra es peligrosa, los incendios serán extensos y Mis hijos perecen por ello. Las eyecciones de masa coronal son tan fuertes que no lograrán impedir sus efectos sobre Mis hijos, alterándoles la salud.

**NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO**  
**02.01.2024**

Amados hijitos, no se expongan al sol, causa grandes daños a la Tierra. La oscuridad se acerca, avanza poco a poco sobre la Tierra y cuántos de Mis hijos perecerán por haberse burlado de Mis Anuncios. El sol con su energía lleva a que la Tierra se estremezca en uno y otro lugar con gran fuerza.

**SAN MIGUEL ARCÁNGEL**  
**17.12.2023**

El sol abrazará la Tierra y las criaturas humanas padecerán a causa de esto.

**NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO**  
**02.12.2023**

Amados Míos, las llamaradas solares causan graves daños, no solo en las comunicaciones y alumbrado, sino en las fallas tectónicas, el clima, les altera causando graves problemas sociales.

**SAN MIGUEL ARCÁNGEL**  
**30.09.2023**

El Sol emanando llamaradas hacia la Tierra, posee injerencia sobre la Tierra y fuertes terremotos estremecen el planeta.

**NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO**  
**18.09.2023**

Amados hijos, el sol les lleva a la oscuridad. El sol se encuentra enfermo y dirige hacia la Tierra fuertes llamaradas geomagnéticas; prepárense con lo necesario para su subsistencia.

**NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO**  
**07.09.2023**

Oren hijos Míos, oren, el astro sol les sorprende, no se expongan.

### **NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO**

**01.09.2023**

El sol trae cambios en la Tierra y será cuando la electricidad y los medios de comunicación no los tengan; será cuando quizá hagan un alto en el camino y algunos vuelvan la mirada hacia Mí y se decidan cambiar.

Les he alertado sobre el astro sol y cómo logrará afectarles, más son pocos los que preparan cómo sobrevivir sin electricidad y sin tecnología. Será cuando Mis hijos forzados, volverán a ser como sus antepasados y usar varios métodos para alumbrarse, cocinar y lo necesario.

### **LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA**

**28.08.2023**

Enfermedades procedentes de las tormentas solares les afectarán hasta el punto de vivir lo que será una tormenta geomagnética a raíz de una eyección de masa coronal que llevará a que falle tanto avance electrónico. Esto causará graves incendios por lo que deben mantenerse preparados para estar sin energía eléctrica.

### **SAN MIGUEL ARCÁNGEL**

**03.08.2023**

Oren hijos de Nuestro Rey y Señor Jesucristo, oren, el sol llega a ser agresivo con el hombre cambiando el clima de la Tierra.

Oren hijos de Nuestro Rey y Señor Jesucristo, oren, la tecnología se encuentra en peligro debido al sol.

### **LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA**

**17.01.2023**

Oren hijos, oren, el astro sol mantendrá al hombre en vilo.

### **LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA**

**27.01.2023**

El sol continúa afectando a la tierra y el hombre no advierte las alteraciones del núcleo de la tierra.

### **LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA**

**22.11.2022**

Amados hijos, el astro sol se encuentra en convulsión, agitado, emanando su fuerza hacia la Tierra y esto, hijos, dará como resultado un clima que causará severos daños a la Tierra y a ustedes.

### **SAN MIGUEL ARCÁNGEL**

**23.09.2022**

La Tierra se estremece con fuerza, el núcleo de la Tierra se encuentra imantado por el astro sol que le azota con sus llamaradas solares.

**LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA**

**21.09.2022**

Oren hijos Míos, oren, la Tierra se encuentra en peligro, el astro sol emana fuertes vientos solares afectando los medios de comunicación.

**NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO**

**15.09.2022**

Miran el sol como se abalanza sobre la Tierra propiciando eventos fuertes sobre el planeta y sobre Mis hijos. Algunos volcanes, temidos por Mis hijos, iniciarán erupciones. La tierra se estremece con más fuerza, el calor y el frío llegan a ser extremos.

**SAN MIGUEL ARCÁNGEL**

**04.09.2022**

El sol impacta fuertemente a la Tierra con una tormenta solar, quedando la Tierra a oscuras y la humanidad es silenciada, y a la vez estremecida. La criatura humana se alumbrará al anochecer con lo que haya preparado para esta finalidad. En la noche no salgan del hogar, oren en familia o solos, pero OREN.

Se encuentran como en el tiempo de Noé... Ustedes crean y prepárense, aunque se burlen.

**NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO**

**17.04.2022**

Han olvidado Mis Llamados ante las explosiones solares hacia la Tierra. Aumentan los incendios y las enfermedades en las criaturas humanas que les alteran el organismo. El hombre no está preparado para recibir esas cantidades de radiación solar, lo que provocará que la criatura humana sufra alteraciones en su organismo. Este aumento de calor provoca la escasez de agua necesaria para que subsistan. Les anuncié el derretimiento del hielo polar y con esto el aumento de los océanos y el peligro para las zonas costeras.

La criatura humana ha construido industrias y medios de transporte indiscriminadamente y ya padecen las consecuencias. Los rayos solares irán disminuyendo, impedidos de penetrar a causa de los gases que cubrirán la Tierra. Los medios de transporte serán reducidos: los terrestres y los aéreos.

**SAN MIGUEL ARCÁNGEL**

**09.04.2022**

El astro sol aumenta sus erupciones sofocando al hombre y a la misma Tierra que responde estremeciéndose.

## **NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO**

**16.02.2022**

El sol en su extrema emanación de corrientes de fuego llega a emanar gran calor sobre la Tierra. Verán la naturaleza secarse en medio de calores extremos. El hombre sentirá no poder mantenerse sobre la tierra.

## **SAN MIGUEL ARCÁNGEL**

**24.01.2022**

La Tierra es receptora, no solo de los cuerpos celestes provenientes del Espacio, sino de lo que el mismo hombre ha llevado y colocado en el Espacio, sin prevenir que los efectos de las tormentas solares que el astro sol genera en estos momentos, afectan algunos de esos satélites que serán un peligro más para la humanidad.

## **NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO**

**18.01.2022**

VIVEN LA PURIFICACIÓN Y LA NATURALEZA SE ENCUENTRA CONVULSA. Los elementos se agitan al recibir algunas llamaradas solares que alteran el magnetismo de la Tierra, propiciando que las comunicaciones se vean perjudicadas y las fallas tectónicas se activen. El cuerpo humano se altera al recibir lo que no es normal para que su organismo asimile. Mirarán un anillo en el sol, un anillo de fuego, el que se divisará desde importantes países y desde uno en especial.

## **SAN MIGUEL ARCÁNGEL**

**04.03.2021**

Miran al Sol irradiar su luz en el firmamento con esplendor, ese Sol se agita como todo en la Creación y se encuentra emanando tempestades magnéticas y eyecciones de masa coronal debido a sus erupciones. El astro Sol cambiará y vivirán lo que antes de un cambio sucede como en este momento. El campo magnético de la Tierra se debilita hasta que la comunicación y las redes eléctricas sean anuladas, a la vez por una fuertísima erupción volcánica. (Mc 13,24).

## **NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO**

**11.09.2019**

La constante exposición de la Tierra a los embates solares, ha adelantado el ciclo de la Tierra y los días se acortan para que el hombre posea menor tiempo para pecar...Grandes eventos surgirán en la atmósfera causados por la influencia del Sol.

## **SAN MIGUEL ARCÁNGEL**

**30.04.2019**

El universo prueba al hombre, el sol se oscurece y prueba al hombre. El agua de los mares y el agua de lluvia prueban al hombre, por ello la fe tiene que ser inamovible, el hombre de Dios no es defraudado. En este instante la humanidad debe prepararse para moverse de un lugar a otro ante la inclemencia de los acontecimientos.

**NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO**  
**17.03.2019**

Llega la conmoción del Universo al escuchar los lamentos de los hombres, el Sol calienta la Tierra como nunca antes y en un instante la oscuridad llegará a la Tierra sin ser anunciada, permitiendo que en el firmamento tome el lugar protagónico, el resplandor que impide al hombre mirarle con claridad hasta que el estruendo sea el eco en la Tierra y todos sean conscientes de que lo anunciado por Mí y por Mi Madre es verdad.

**LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA**  
**24.01.2019**

El Pueblo de Mi Hijo afrontará la dura prueba de experimentar climas extremos, producto de la fuerte actividad del Sol sobre la Tierra. El frío extremo no se hace esperar y Mis hijos de países con climas de temperaturas altas o tropicales deben prepararse para ello.

USTEDES DEBEN CONOCER QUE LAS ALTERACIONES DEL ASTRO SOL SON MAS FUERTES E INFLUENCIAN A ALGUNOS HOMBRES EN SU OBRAR Y ACTUAR, CAUSAN ENFERMEDADES SERIAS EN EL CUERPO HUMANO Y A LA VEZ, EL CALOR AUMENTA SOBRE LA MISMA NATURALEZA. La ciencia no logrará detener el avance de los efectos negativos del astro Sol sobre la Tierra y sus habitantes, ni el deshielo en las zonas polares que llegarán a causar graves inundaciones en zonas costeras.

**NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO**  
**18.03.2018**

Grandes purificaciones continúan dándose por toda la Tierra, grandes tormentas solares llegarán en otro instante a la Tierra y ustedes no tendrán ningún medio de comunicación. El hombre ante esta impotencia perderá la cordura, como la perderá por la caída de la economía mundial.

**NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO**  
**15.03.2018**

La Tierra se encuentra amenazada por el astro sol hasta que este derrumbe la tecnología que poseen. Los rayos del sol llevarán una nueva enfermedad al hombre en su psiquis y en su piel. Les he llamado a no exponerse al sol, se encuentra enfermo.

**LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA**  
**17.02.2018**

La luna dará sorpresas al hombre y el sol generará mayor radiación y potentes llamaradas solares que, a través del viento solar, interrumpirán las comunicaciones, los servicios de electricidad y toda clase de tecnología a la vista en la Tierra. Pero el saber esto no les debe alarmar, sino al contrario, deben tener consciencia de estos cambios en el sol y en el Universo, Y A RAÍZ DE CUA NTO LLEGARÁN A PADECER, TIENEN QUE ALEJARSE DEL MAL Y SER MÁS ESPIRITUALES PARA QUE ACTUEN CONTRARIO A LOS QUE NO POSEEN FE EN LA PROTECCIÓN DIVINA Y MIRAN EN ESTA "VERDAD" UNA FALSEDAD EMITIDA POR EL MAL.

**LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA**  
**12.03.2017**

La Humanidad vive agitada por una marea de información que recibe. El Sol se encuentra emanando en sus tormentas, partículas cargadas de energía que el hombre no se encuentra preparado para recibir. Hijos, el hombre se altera con las emanaciones solares de esa índole. El Sol influye sobre la Tierra, agita la Tierra sin que ustedes tengan consciencia de ello, así como influye sobre la atmósfera terrestre. Les hemos llamado a protegerse de los rayos solares y no atienden. El hombre es afectado en su psiquis perjudicando su comportamiento en todo instante, reaccionando y accionando indebidamente en un constante estado de insensatez dirigido por los demonios. Se expone a los rayos solares, que aunados a los elementos químicos que algunas naciones lanzan por medio de aviones al aire, causan grandes enfermedades en la piel, en los ojos, en las mucosas del cuerpo humano; el propósito de las grandes naciones es exterminar al ser humano.

**LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA**  
**27.10.2016**

DEBEN PREPARARSE CON URGENCIA, Y CONOCER, PRACTICAR, ADQUIRIR CONOCIMIENTO SOBRE CÓMO SOBREVIVIR SIN LOS AVANCES TECNOLÓGICOS.

Bien saben que pronto, muy pronto el astro sol se abalanzará sobre toda la Tierra y la tecnología del hombre quedará reducida a cenizas. Esto será para el hombre un caos, ya que dependen totalmente de la tecnología. Deben investigar cómo sobrevivir sin esa tecnología que les ha llevado a ser presa fácil de Satanás, porque les ha nublado el pensamiento, les ha endurecido el corazón hasta el punto de que algunos son zombis, deambulando controlados totalmente, por todos los efectos negativos de una ciencia, de una tecnología mal empleada.

**NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO**  
**24.10.2017**

No es desconocida la influencia del sol sobre el hombre ni la acción directa para el desarrollo de la vida del hombre. Hijos, el hombre es más propenso a actuar y reaccionar con torpeza durante procesos de emanaciones de mayor actividad solar.

El sol aumenta su actividad por lo que se encuentran más expuestos a padecer los efectos de la misma, no solo en la salud, sino en cuanto a la tecnología y cuanto abarca la Naturaleza.

**NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO**  
**20.10.2017**

El astro Sol, la Luna, cuanto se encuentra en el firmamento y cuanto el hombre ha colocado en el Espacio está relacionado con el hombre. En este instante el Sol actúa sobre la Tierra hasta en las profundidades de la misma, como actúa sobre el hombre, no solo en la piel, sino en el obrar y actuar si este hombre vive de lo mundano porque no logra dominarse. La Luna actúa sobre el hombre, como actúa sobre el mar, toda la Creación influye en el hombre. Y el hombre de ciencia ha colocado satélites y demás en el Espacio, llegando el instante en que algunos caerán sobre la Tierra causando catástrofes.

El Sol llegará a hacer desaparecer los avances tecnológicos y la Humanidad volverá a vivir primitivamente. El Sol dejará de dar calor y el frío invadirá la Tierra.

**NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO**  
**02.10.2016**

El mar se levanta, su oleaje será mayor al normal. En este instante, el sol no es aliado del hombre, al contrario, la Tierra recibirá una emanación solar sin que el hombre lo espere. Mi Pueblo deberá doblar rodillas. De ser una generación de avanzada, pasará a ser nuevamente un hombre de ciencia primitiva.

**SAN MIGUEL ARCÁNGEL**  
**20.05.2016**

Las emanaciones solares han llegado a alterar la mente del hombre y un hombre sin Dios, es más vulnerable que un hombre con Dios.

**LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA**  
**09.04.2016**

Hijos, el organismo humano será alterado por grandes emanaciones provenientes del sol, causando alteraciones en la psiquis del hombre, causando alteración en el sistema nervioso, aumentando la tensión en que vive la

humanidad y alterando a la vez el comportamiento de la Naturaleza. El clima de la Tierra jamás volverá a ser el mismo.

### **NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO**

**02.10.2015**

El astro Sol emanará una ráfaga de calor tan fuerte que las comunicaciones se verán grandemente afectadas, los sistemas de seguridad de las potencias se paralizarán... y verá la humanidad que Mi Creación no encuentra al hombre concordante con esa Sintonía Divina que el hombre debería mantener con su Creador.

### **NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO**

**05.11.2014**

Esta generación ha creado la Torre de Babel mediante la tecnología mal empleada y esta torre caerá sobre esta generación y lamentarán haber contaminado Mi Creación, cuando el Sol lleve a la Tierra a padecer la oscuridad, más oscura que ella misma.

### **NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO**

**22.10.2014**

Amados hijos, en este instante viven la comodidad de toda la tecnología en sus manos e ignoran que de un instante a otro el Sol avanzará con su fuego sobre la Tierra y la tierra arderá, la vegetación arderá, los satélites caerán y lo que el hombre ha dejado suspendido en el espacio caerá sobre la Tierra.

### **NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO**

**12.01.2014**

La Tierra se ha contaminado tanto y el Sol, el Sol la agrieta hasta en sus profundidades. Los rayos del Sol, instante a instante, llegan a la Tierra cada vez con más fuerza y con más contaminación para ésta. Pronto está, hijos, el instante en que el Sol dejará caer todo su furor sobre el Planeta. Se dará una explosión tan fuerte que ustedes, de rodillas, se convencerán de que sin Mí, no son nada. La ciencia mirará todos sus adelantos científicos reducidos a la nada y el hombre, el hombre que no es espiritual y no posee Fe, deambulará por las calles desesperado, perdiendo inclusive la memoria al sentirse reducido a la nada.

### **LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA**

**23.06.2013**

Amados el sol causará un fatídico dolor a la humanidad, el que cobijo al hombre con su calor se encuentra emanándolo hacia la tierra, la energía nuclear será el peligro real más grande que el hombre ha creado y que el sol puede detonar"

**LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA**  
**05.06.2013**

Amados Míos, el sol será implacable con el hombre, devastará y hará arder la gran tecnología de la cual el hombre hace alarde y ahí el mismo hombre se dará cuenta de que no es nada, simplemente pende de la Voluntad de Mi Hijo y de Mi Intercesión.

**LOS SANTOS ARCÁNGELES**  
**18.11.2012**

El Sol y la Tierra, la Luna y la Tierra se relacionan. La Madre Tierra se mantiene relacionada absolutamente con el Sol y la Luna, los cuales ejercen influencias mayores de las que el mismo hombre de ciencia ha llegado a descubrir en este instante. La efervescencia del Sol, sus explosiones conteniendo filamento con energía desconocida por el ser humano le afecta al grado de elevar el nivel de agresividad en los hombres, a raíz de la misma agresividad con que ellos mismos han tratado a la Tierra.

**NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO**  
**28.04.2012**

Está próximo a caer sobre la humanidad grandes padecimientos, estruendos en el mar y en la tierra, las estrellas enviarán señales, el sol y la luna no serán lo mismo".

**NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO**  
**23.11.2011**

El sol, el astro sol emana gases que al acercarse a la Tierra y combinarse con el aire alteran grandemente al hombre.

**NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO**  
**30.10.2011**

El calor ardiente del centro del Sol se ha proyectado al centro de la Tierra y ésta le hace salir a la superficie.

**NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO**  
**20.08.2010**

El agua se vierte sobre la tierra. Mañana ésta será absorbida por el sol, al calentar severamente la Tierra, hasta hacerles sentir quemarse. "Fuego caerá del Cielo..."

# COMETAS, ASTEROIDES Y METEORITOS

---

## REVELACIONES

### **NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO**

**05.02.2024**

DEL VASTO UNIVERSO SE ACERCA EL PELIGRO PARA LA HUMANIDAD, SIENDO INCERTIDUMBRE Y UN GRAN PESAR PARA TODOS. SENTIRÁN QUE VAN A PERECER...

### **SAN MIGUEL ARCÁNGEL**

**29.11.2023**

Un astro será causa de temor en la Tierra, rozará levemente el campo magnético de la Tierra; eso bastará para eventos catastróficos y aún no se convierten...

### **LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA**

**22.10.2023**

Hijos, el cielo se ilumina producto de un cometa, oren el Santo Rosario sin cansarse.

### **SAN MIGUEL ARCÁNGEL**

**07.07.2023**

Oren hijos, oren, se acerca a la tierra un Cuerpo Celeste.

### **SAN MIGUEL ARCÁNGEL**

**03.03.2023**

El universo se mueve, grandes cambios suceden y la criatura humana mira hacia lo alto sin clamar el Auxilio Divino... ¡Todo es liviandad y pecado!

### **NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO**

**02.02.2023**

¡VIVEN MOMENTOS APREMIANTES! En lo alto miraran fenómenos que no miraban, provenientes del espacio; estos surgen de un meteorito que se acerca a la Tierra, su fuerza causa el movimiento de elementos en el espacio, provocando fenómenos nuevos, para la humanidad.

### **LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA**

**27.01.2023**

Hijos amadísimos, se acerca hacia la Tierra un cuerpo celeste; se hace sentir en la Tierra alterándole.

## **NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO**

**17.04.2022**

Han olvidado la grave amenaza que se acerca del Espacio y rozará la Tierra causando gravísimos estragos.

## **SAN MIGUEL ARCÁNGEL**

**30.01.2022**

Pueblo de Dios, el núcleo de la Tierra está siendo sometido imprevisiblemente a la influencia del sol, de la luna y de cuerpos celestes que viajan por el Espacio merodeando la órbita de la Tierra, lo que incide sobre los elementos en la Tierra y la criatura humana padece lo que no ha padecido antes.

¡Ah, Pueblo de Dios! serán testigos del poder de los elementos que se encuentran agitados por los cambios que está padeciendo la Tierra desde su núcleo. Cambios ejercidos por la influencia del sol, la luna y los asteroides que desde donde se encuentran influyen ya en las alteraciones del Campo Magnético de la Tierra, lo que contribuye al estremecimiento de las fallas tectónicas en la Tierra.

## **SAN MIGUEL ARCÁNGEL**

**24.01.2022**

La Tierra es receptora, no solo de los cuerpos celestes provenientes del Espacio, sino de lo que el mismo hombre ha llevado y colocado en el Espacio, sin prevenir que los efectos de las tormentas solares que el astro sol genera en estos momentos, afectan algunos de esos satélites que serán un peligro más para la humanidad.

## **LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA**

**29.11.2021**

Se acercan acontecimientos fuertes, les invito a ungir las puertas de sus hogares nuevamente con aceite o agua benditos, séllense ustedes en la frente. Fuego caerá del firmamento, no pierdan la cordura por ello, entréguese a la Voluntad Divina y confíen, invoquen a San Miguel Arcángel y pídanle con humildad vaya delante de cada uno de ustedes.

## **SAN MIGUEL ARCÁNGEL**

**13.07.2021**

¡ESTE ES EL MOMENTO! La tierra se estremece con fuerza en uno y otro punto. La humanidad se unirá en temor mirando a lo alto... Del universo llega la causa del temor.

## **SAN MIGUEL ARCÁNGEL**

**03.07.2021**

PUEBLO DE DIOS, MIRARÁN AL FIRMAMENTO Y CON ASOMBRO CLAMARÁN AL NOMBRE DE DIOS, UNO Y TRINO. ADOREN, REPAREN, AMEN A DIOS UNO Y TRINO, SEAN FIELES, SIN ESCONDER LA FE QUE PROFESAN.

**SAN MIGUEL ARCÁNGEL**  
**04.03.2021**

La humanidad se encuentra al borde el caos; la Tierra amenazada por los diversos cuerpos provenientes del Espacio y que tienen injerencia sobre el clima, sobre los volcanes, sobre las fallas tectónicas de la tierra, sobre el cuerpo humano y sobre los animales.

**NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO**  
**07.11.2020**

DE LO ALTO LLEGAN ESTREMECEDORES FENÓMENOS ATMOSFÉRICOS, COMO PARTE DEL ACERCAMIENTO A LA TIERRA DE UN CUERPO CELESTE QUE SE ACERCA DE IMPROVISO.

**SAN MIGUEL ARCÁNGEL**  
**25.09.2020**

Las fuerzas de la naturaleza se encuentran alteradas por las mismas fuerzas convulsas que se encuentran en el centro de la Tierra y las provenientes del Universo, de ahí que los desastres de orden natural y los provenientes del Espacio, son más frecuentes y más fuertes.

**NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO**  
**18.07.2020**

Amado Pueblo Mío, las aguas de los mares se agitan con fuerza, así como el mal les agita oscureciéndoles la mente y endureciéndoles el corazón. Vivirán graves eventos, la Tierra se mueve de manera inusual y se estremecerá imantada por la fuerza del cuerpo celeste que se acerca.

**LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA**  
**25.06.2020**

Hijos de Mi Corazón Inmaculado, graves cambios han llegado ante ustedes avanzando sin detenerse, todos se enfrentan a estos cambios sin desearlo. DE IGUAL FORMA, PARTE DEL UNIVERSO SE ENCUENTRA INFLUENCIADO POR EL MOVIMIENTO INUSUAL DE UN CUERPO CELESTE DE GRANDES PROPORCIONES QUE SE DESPLAZA IMANTANDO TODO A SU PASO, ALTERANDO EL MOVIMIENTO NORMAL DE ALGUNOS PLANETAS Y DE LA MISMA TIERRA, ANTE LO QUE LOS TERREMOTOS AUMENTAN.

**LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA**  
**07.06.2020**

Amados de Mi Hijo, el Universo se encuentra en caos, la fuerza dentro del Universo se ha acelerado ocasionando el acercamiento de meteoros, meteoritos y asteroides hacia la Tierra y transformando el movimiento de varios planetas.

### **NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO**

**14.04.2020**

La Tierra aumenta su estremecerse ante su órbita afectada y enferma, hijos Míos el magnetismo de la Tierra fue alterado y no han sido alertados. Del Espacio llegan fuerzas que han alterado el magnetismo que rodea a la Tierra, por ello el fuego que permanece en el interior de la Tierra sale imantado por esa fuerza exterior.

### **SAN MIGUEL ARCÁNGEL**

**25.04.2020**

¡AMONESTO A QUIENES NO RECONOCEN LOS SIGNOS DE LOS TIEMPOS, DESPIERTEN ANTES DE QUE RESPLANDEZCA EN EL CIELO EL GRAN CUERPO CELESTE QUE COMO BESTIA SE ACERCARÁ A LA TIERRA EN PLENO DÍA!

### **LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA**

**21.12.2019**

Amados hijos de Mi Corazón Inmaculado, procedente del espacio se acerca un cuerpo celeste que alarmará a la humanidad. No continúen tomando Mis Palabras en vano y sean conscientes de que tanto la Luna como el Sol, mantienen gran influencia sobre la Tierra y sobre el hombre.

### **SAN MIGUEL ARCÁNGEL**

**18.11.2019**

LA TIERRA SE ENCUENTRA EN GRAN PELIGRO, EL COMETA TAN MENCIONADO SE ESTÁ ACERCANDO A LA TIERRA Y NO LO HAN DETECTADO HASTA QUE SE ACERQUE AÚN MÁS. EL HOMBRE DE CIENCIA NO ALCANZARÁ LLEGAR MÁS ALLÁ DE DONDE DIOS LO PERMITA.

### **SAN MIGUEL ARCÁNGEL**

**30.04.2019**

El universo prueba al hombre, el sol se oscurece y prueba al hombre. El agua de los mares y el agua de lluvia prueban al hombre, por ello la fe tiene que ser inamovible, el hombre de Dios no es defraudado. En este instante la humanidad debe prepararse para moverse de un lugar a otro ante la inclemencia de los acontecimientos.

Del universo llega una gran amenaza inesperada para la humanidad, la fe es indispensable.

### **NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO**

**16.01.2019**

LA TIERRA NO SOLO ACTÚA COMO UN IMÁN PARA BENEFICIO DEL HOMBRE, SINO ESE IMÁN PUEDE ATRAER HACIA LA TIERRA ALGÚN CUERPO CELESTE QUE VAGUE POR EL UNIVERSO Y SE ACERQUE A LA TIERRA.

LA HUMANIDAD NO DESCONOCE EN ESTE INSTANTE LOS CAMBIOS O LOS EVENTOS A LOS QUE LA TIERRA SE PUEDE ENFRENTAR Y YA HAN SIDO ANUNCIADOS POR MÍ, POR MI MADRE O POR MI AMADO SAN MIGUEL ARCÁNGEL.

### **NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO**

**28.09.2017**

Saben, Pueblo Mío, que un cometa se acerca tanto, tanto a la Tierra, que variará su magnetismo y el hombre sentirá morir de terror ante el desconocimiento de cuanto Nuestra Misericordia les ha advertido desde antes.

### **NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO**

**25.09.2017**

Mi Madre ha solicitado a Nuestra Trinidad que el impacto del meteorito, al caer en el mar, sea menor para que las zonas costeras no padezcan hasta el hartazgo. Ante esta Petición la Humanidad deberá orar y esa oración no solo debe ser verbal, sino orar actuando y obrando dentro de Nuestro Amor. Solo y solo así minimizarán este impacto.

### **LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA**

**17.07.2017**

Los volcanes apresuran su actividad ante la influencia de un cuerpo celeste que se avecina a la Tierra.

### **NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO**

**01.07.2017**

Del Universo se acerca el peligro para Mi Pueblo, las grandes potencias mundiales conocen sobre estos Cuerpos Celestes que serán catastróficos para la Humanidad. Niegan ese conocimiento, no para bien del hombre sino para mantenerles dentro de la mentira de una Humanidad sin problemas y sin pecado.

### **NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO**

**29.01.2017**

Así como el hombre se confunde y sigue caminos equivocados sin conocerse a sí mismo, así la Naturaleza ha venido mirando cómo la Humanidad ha sido despiadada al tratarle y la arruinó. El egoísmo humano llegó a invadir la Creación y la devastó. En este instante, el hombre agresivo, cruel, hiriente, infame, despojado de amor y deshumanizado no es reconocido por la Creación. Ante este no reconocimiento de la Creación, la Humanidad aumentará su padecer. Las fuerzas naturales se unen para que el hombre Me busque, Me

reconozca y retorne a Mí. Por ello del Espacio se acerca lo que hará temer al hombre y lo hará invocar Mi Nombre sin cesar.

**LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA**  
**22.01.2017**

Hijos de Mi Corazón Inmaculado: el instante no es instante, la cercanía de un meteorito es tomada con indiferencia, el hombre vive como si los sucesos que les he mencionado no se fuesen a dar. Esta es la terquedad del hombre que no cambia ni para emanar amor hacia la Creación y que ésta le ampare más.

**LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA**  
**01.11.2016**

LA TIERRA SE ENCUENTRA FUERTEMENTE INFLUENCIADA POR GRANDES ASTEROIDES QUE SE MUEVEN EN EL ESPACIO, el hombre con gran ignorancia atrae con su testarudez de obras y actos, a esos elementos que se mueven por el espacio. La luna encontrará su reposo y el sol por varios minutos será oscurecido.

La fuerza de los elementos que giran en el espacio ha acortado los días, los movimientos terráqueos se aceleran ante la fragilidad a la que el hombre ha llevado a la Tierra. El acercamiento hacia la Tierra de los asteroides y meteoritos va a aumentar. Así como ustedes no se conocen a sí mismos, sino únicamente conocen lo que sus hermanos hacen, así desconocen toda la relación existente entre el comportamiento humano y el comportamiento de la Tierra, y por ende, de la Naturaleza.

**LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA**  
**11.10.2016**

El hambre cabalga por la Tierra, el clima variará en todo lugar hasta que los sembradíos se marchiten por el calor, por la lluvia y las plagas, la hambruna se generalizará, a causa de la cercanía del Gran Cometa que se acercará cada instante más a la Tierra. Las naciones de gran opulencia, caerán en la miseria. La cercanía del Gran Cometa provocará que algunas ciudades costeras sean inundadas como no se ha visto antes. La miseria tomará su lugar dentro de la Humanidad. Olvidan cuanto les he alertado.

**LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA**  
**15.08.2016**

Hijos, creen en los astrónomos, pero no en los Llamados del Cielo... Un asteroide merodea la Tierra, aparecerá inesperadamente.

Ustedes presten atención a las señales de este instante y no desatiendan los Signos de los Tiempos. Lloverá fuego del Cielo, la Tierra será nuevamente purificada.

**LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA**  
**29.07.2016**

Mis hijos no deben esperar que los organismos asignados para la protección de la Tierra, les alerten con la verdad sobre las amenazas que se aproximan desde el Universo. La Tierra es amenazada desde el espacio por un asteroide. No se afanen en salvar el cuerpo sino el alma.

**LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA**  
**03.06.2016**

Oren hijos Míos, oren, un asteroide es dividido por el hombre, pero una parte de gran tamaño cae en el mar, siendo causa de terror y de temor para la Humanidad, mientras otros fragmentos penetrarán en tierra.

Oren, hijos, oren, la guerra que ya ha iniciado, intensificará su actividad al acercarse decisiones políticas en Estados Unidos, y esta Nación será amenazada por un meteorito que se acercará. La política será estática.

**COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA**

*Les miro avanzar y de inmediato aparece Estados Unidos, doliente y padeciendo. Nuestra Madre me indica que mire hacia el Cielo y yo... al mirar veo una luz brillante que viene en dirección a la Tierra. Creo que es un meteorito de gran tamaño, es interceptado pero la parte más grande se dirige hacia el mar, en dirección a Estados Unidos.*

**SAN MIGUEL ARCÁNGEL**  
**20.05.2016**

La fuerza gravitacional del Universo no es la misma, se encuentra acelerada y cuantos elementos existen en el Universo, se han ordenado a esa fuerza acelerada. La Tierra es actualmente más propensa a recibir Cuerpos Celestes, que le causarán daño en algunos lugares del Planeta.

**NUESTRA REINA Y MADRE EMANA SUS LÁGRIMAS DE SANGRE EN VARIOS PAÍSES, COMO PRELUDIO A LOS ACONTECIMIENTOS QUE LA HUMANIDAD VIVIRÁ.**

La trayectoria de algunos Asteroides y Cometas orbitan hacia la Tierra. Unos han sido registrados por el hombre, otros aparecerán en instantes, desconcertando a los hombres de ciencia. Algunos caerán en el mar causando tsunamis y otros harán desaparecer Pueblos.

**LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA**  
**13.05.2016**

En un cuerpo enfermo proliferan las bacterias y los virus, se multiplican si la enfermedad no es tratada a tiempo. Esto sucede con la Tierra, cada uno es un cuerpo que esparce el bien o esparce el mal, y con ello el mal atrae efectos negativos hacia la Tierra misma, provenientes del Universo. Por ello serán varios Cuerpos Celestes los que llegarán a la Tierra. El hombre ignora cómo el bien o el mal influyen para bien o para mal.

**LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA**  
**08.05.2016**

Hijos amados, el sol se mantiene en constante ebullición, del cielo descenderá una gran señal que llegará a la Tierra, el meteorito hará devastación. No lo ignoran las potencias, no lo ignoran ustedes, todos han sido alertados por Mi Hijo y por Mí, esta señal causará espanto dejando muerte a su paso, el tsunami se elevará y en instantes usurpará la vida.

**NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO**  
**21.01.2016**

Amado Pueblo Mío, las aguas de los océanos se revolverán, y en su furor penetrarán dentro de la tierra, los volcanes hacen erupción con gran fuerza, el árbol que daba frutos, será como la higuera seca, la planta que cosechaba en marzo, cosechará en setiembre. Los ríos dejarán de ser tan caudalosos, las amenazas que provienen del Cielo serán constantes. Los científicos alertarán sobre Cuerpos Celestes que se acercan a la Tierra, siendo así los mismos científicos quienes corroboren Mi Palabra.

**SAN MIGUEL ARCÁNGEL**  
**03.11.2015**

Grandes acontecimientos acaecen sobre la Tierra, entre ellos, un meteorito que caerá en el mar y causará un gran tsunami en el Océano Atlántico, inundará varias islas, y gran parte de sus hermanos perecerán en el acto.

**LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA**  
**08.10.2015**

LLEGARÁ A LA TIERRA UN COMETA Y PROVOCARÁ LOS TRES DÍAS DE OSCURIDAD TAN ANUNCIADOS POR MÍ. Tres días durante los cuales deben permanecer en sus hogares, mantener las ventanas de sus hogares selladas para que la luz de los terribles rayos y centellas que caigan de arriba, no les hagan daño a ustedes, puesto que detrás de los rayos y las centellas, los demonios a la vez darán muerte a un sin número de Mis hijos, y Yo, con gran dolor, derramaré Mis lágrimas sobre ellos.

**NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO**  
**27.09.2015**

Del Cielo mirarán descender una gran luz, (*asteroide*) ésta se dirigirá hacia ustedes... Pueblo Mío, ¡no temas!, que el Señor, Tu Dios, te ampara en la Palma de Su Mano.

**NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO**  
**26.06.2015**

Ustedes han llegado a depender de lo que anuncien o no anuncien los científicos. La ciencia se encuentra controlada y al servicio del mal en su gran mayoría. No esperen que les alerten a tiempo porque no desean crear pánico, cuando el cometa se acerque a ustedes. Tengan presente que el objetivo del mal es eliminar a los Míos.

LA TIERRA SERÁ ESTREMECIDA POR UN ASTEROIDE QUE ALARMARÁ A LA HUMANIDAD.

**NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO**  
**30.04.2015**

Aparecerá un cometa que convulsionará a toda la humanidad. Ustedes manténganse en sus hogares. Tengan preparada el Agua Bendita, que en todos los hogares exista una Biblia y en los hogares dediquen un lugar de la casa para colocar un pequeño altar con la Imagen de Mi Madre Santísima y un Crucifijo y consagren el hogar a Mi Santa Voluntad para que así Yo les pueda proteger en los instantes necesarios.

**LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA**  
**26.04.2015**

Amados hijos, se acerca un asteroide hacia la Tierra. Ustedes sean conscientes de ello y aunque quizá Me digan que ¿qué pueden hacer? Yo les respondo: CUANDO EL CORAZÓN SE ENCUENTRA DISPUESTO Y LA MENTE SE PREPARA PARA CONOCER LA PROFUNDIDAD DEL AMOR DE MI HIJO Y DE MI MATERNIDAD, EL HOMBRE SE ENCUENTRA PREPARADO PARA ENFRENTAR ABSOLUTAMENTE TODO.

**NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO**  
**19.01.2015**

Pueblo mío, un cometa se acerca a la Tierra, los ejes de la Tierra se moverán, la influencia de ese cometa será fuerte sobre la Tierra, llevando a que cada corazón humano sea invadido por el temor, y de esa forma los hombres se arrepentirán por lo que tuvieron en sus manos y despreciaron, ignoraron y alteraron, arrepintiéndose, pero no de corazón.

## **LA SANTISIMA VIRGEN MARIA**

**10.03.2013**

El cielo se abrirá ante los ojos de la humanidad y mirarán descender fuego de lo alto y se acordarán de Mi Hijo y de Mí y clamarán, pero será tarde; muchos de Mis hijos fallecerán debido a un meteorito que inesperadamente entrará en la atmósfera de la Tierra y llegará hasta ésta. Así, de una vez Mi Hijo les demostrará que lo que el hombre cree predecir no lo puede lograr cuando Mi Hijo no lo permite.

## **NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO**

**20.08.2010**

Fuego caerá del Cielo y un cometa se divisará de un momento a otro ante el asombro de todos. El hombre no encontrará escondite, sacará de las madrigueras a los animales, buscando un refugio.